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島本町教育委員会 会議録（令和４年第６回 定例会） 

日 時 
令和４年５月１８日（水） 

 午前９時３０分 ～ 午前１０時３０分 

場 所 島本町役場 ３階 委員会室 

出 席 者 中村りか教育長、西尾一実教育委員、森田美佐教育委員、丸野亨教育委員 

（教育こども部）岡本泰三部長、安藤鎌吾次長兼生涯学習課長兼体育館長、

南田篤志次長兼子育て支援課長 

（教育総務課）廣井信弥課長、上月健史参事、佐々木桃果 

（教育推進課）佐々木淳平課長 

（子育て支援課） 

（生涯学習課） 

委 員 及 び 

事 務 局 職 員 

欠 席 者 髙岡理恵教育委員 

委 員 

議 題 及 び 

議 事 の 趣 旨 

第１７号議案  令和４年度教育費補正予算（案）について 

議 決 事 項 第１７号議案 

教 育 長 の   

報 告 の 要 旨 
別紙議事録のとおり 

そ の 他 傍聴者２名 
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教育長       本日、髙岡教育委員から、島本町教育委員会会議規則第３条第３項

の規定に基づき、欠席する旨の届出がありましたので、出席者は４名

です。定数を満たしておりますので、令和４年第６回教育委員会定例

会を開会いたします。 

お諮りいたします。会議録署名委員は、島本町教育委員会会議規則

第１７条第２項の規定により、西尾教育委員に決定してよろしいでし

ょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

教育長       御異議がないようでございますので、会議録署名委員は、西尾教育

委員に決定いたしました。よろしくお願いいたします。 

   それでは、第１７号議案「令和４年度教育費補正予算（案）につい

て」を議題といたします。 

   事務局の説明を求めます。 

教育総務課長    それでは、第１７号議案「令和４年度教育費補正予算（案）につい

て」、御説明申し上げます。 

本案件における教育予算の補正予算につきましては、６月２３日か

ら開かれる町議会６月定例会議に提出予定のものであり、教育長に対

する事務委任規則第１条第１項第１３号の「教育予算、条例の制定改

廃、その他議会の議決を経るべき事件の議案の意見聴取について回答

すること」の規定に該当するため、議会への提出前に教育委員会の議

決を求めるものでございます。 

それでは、議案資料の３ページをお開きください。 

下段の歳出内訳説明書の表を御覧ください。事務局費、一般事務事

業の報償金１２６万円の増額につきましては、町立小中学校に在籍す

る海外帰国児童生徒の学習面及び生活面等において協力していただく

指導協力者に関しまして、協力を要する対象児童生徒が増えたことに

より、新たに指導協力者が必要となったため、増額するものでござい

ます。 

以上、簡単ではございますが、説明とさせていただきます。 

よろしく御審議いただき、御可決賜りますようお願い申し上げます。 

教育長       これより、本案に対する質疑を行います。質問がある方は、挙手を

お願いいたします。 
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教育委員      海外からの帰国子女さんの指導者増、対象者が増えたということで、 

それは主にどんな内容で、例えば言葉の面なのか、生活習慣、学習な

のか、中身を教えていただければと思います。 

教育推進課長    指導協力者の指導内容でございますが、児童・生徒の授業に一緒に

入り込んで、通訳という形で事業補助を行うものでございます。主に

週２回から３回、３時間で行っております。 

教育委員      言葉の面ということなんですが、これは一般的に英語と考えるんで

すが、その他の外国語というのも含まれるんでしょうか。 

教育推進課長    主にその対象児童生徒の母語での通訳になります。 

教育委員      今回の海外からのお子様というのは、きょうだい関係とかではなく

お一人ということでしょうか。 

教育推進課長    今回につきましては、きょうだいで２名の児童・生徒が転入してま

いりました。 

教育委員      その２名については、週に二、三時間程度というお話がありました

けども、１名の指導者の方がそれぞれのクラスに別の時間帯に入り込

む、という形でいいですか。 

教育推進課長    ２名のきょうだいですけども、１名は小学生で、もう１名が中学生

になりますので、それぞれの学校クラスの中で１名の指導者がマンツ

ーマンで入り込んでいるという状況でございます。 

教育長       そのお子さんの心的な面を含めて負担軽減になればと思いますが、

これを機会に異文化であったりとか、多様性を認める環境づくりにも

なればというふうに思います。 

ほかにございませんか。  

（「なし」の声あり） 

教育長       ないようでございますので、質疑を終結いたします。 

          これより本案に対する討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

教育長       ないようでございますので、討論を終結いたします。 

          それではお諮りします。本案は、原案のとおり可決することに御異

議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

教育長       御異議がないようでございますので、可決することに決しました。 
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それでは、以上をもちまして、令和４年第６回教育委員会定例会 

を閉会いたします。 


